

平成 29 年 12 月 19 日(火)、大府コミュニティ推進協議会は、長年にわたる地方自治の発展への尽力とその功績により、愛知県知事より感謝状をいただきました。

ここにご紹介いたします。

日ごろ、皆様方にはコミュニティ活動にご理解ご協力いただき誠にありがとうございます。心より感謝申しあげます。



平成 29 年 12 月 3 日(日)、大府小学校の体育館で、子ども会対抗ドッジボール大会が開催されました。この大会は、大府こども会の主催で、大府コミュニティ推進協議会、家庭教育部会が青少年育成事業の一環として協賛し開催されました。今回がはじめての大会でした。

大府小学校区の 10 の子ども会のチーム対抗戦形式で行われ、参加児童数は 230 名でした。はじめての事で主催者はとても心配していましたが、盛況の内に大会を終えることができました。



愛知県から感謝状をいただきました

子ども会対抗ドッジボール大会

編集発行
大府コミュニティ会
推進協務局
大府市民館

助けあう
家庭と地域を
創造しよう

施設訪問(慰問)

文化福祉部会は、11 月 21 日(火)に市内半月町のルミナス大府(介護老人保健施設)を、また 12 月 7 日(木)には市内森岡町の愛厚ホーム大府苑(特別養護老人ホーム)を訪れて、慰問活動を行いました。

両施設とも部会員により、高齢者に好まれる歌や踊りの披露のほか、歌詞カードが配られ利用者との大合唱、そして荷車に宝箱を積んだ桃太郎が登場するなど、ふれあいの輪が広がりました。宝箱の中には、部会員手作りのメッセージカードが入っており、そのカードを受け取った皆さんからは「ありがとう」、「楽しかった」、「また来てね」と感謝の声がたくさん寄せられました。





5ブロック優勝おめでとう!!

第44回 大府コミュニティ運動会

得点板	24	26	24	38	36
	1	23	4	つ	6

11月5日(日)
大府小グラウンド

結果報告

- 1位…5ブロック
2位…6ブロック
3位…2・3ブロック



市長あいさつ



赤の勝利!!



親子の絆パワー!!



お父さんガンバレ!



お昼休けい中…



言う事をきかない玉



タンカ持って防災リレー



風のごとく…



タイヤでGO!!



ラストスパート



平成30年2月11日(日)、公民館芸能祭が開催されました。アツトホームな雰囲気の中、老若男女の熱演に、会場も盛り上がりいました。

第36回
大府公民館芸能祭



第36回 公民館まつり



足指チェックで
健康



恒例、大府ばやしの総踊りで幕が
おりました。



あのへって人

大府市消防団大府分団
吉田 瞳さん
吉田 真那さん
吉田 真那さん



吉田 真那さん 松原 瞳さん

今回は、大府市消防団大府分団の女性のお二人、松原瞳（むつみ）さんと吉田真那（まな）さんをご紹介します。

吉田さんは、今年度の消防操法大会（昨年の七月に開催）の県大会に大府市を代表して大府分団が参加した時のメンバー5名の指揮者として活躍されました。大会当日は、大府分団は準備から放水までの時間が短く、会場からは驚嘆のどよめきが起きました。

分団の主な活動は、一月の出初め式に始まり、三月の消防団観闇式、六月の市内消防操法大会、産業文化祭・至学館大学の学園祭・地元小学校等での防災活動、秋・年末の防災活動など多岐にわたるそうです。実際に、大府夏まつりの交通規制でご覧になつた方も多いのではないかと思います。



大府あれこれ

大府あれこれ

桃山町五丁目交差点地下道の壁画

JR大府駅の東、三つめの交差点の地下道の壁画が新しくなりました。市内4中学の生徒さんの力作です。大府の四季や行事、金メダリストなど、力作あいとした雰囲気で活動しているとのことです。先輩、後輩には大府小・大府中の同窓生が多く、また、熱田神社の祭礼の関係者や地元商店街の関係者、市役所職員など、人の輪も広く、政府分団では初ではないか……とおっしゃっていました。松原さんの入団され

いたときには、市役所の新任研修で分団活動に参加した時に勧誘され、何のためらいもなく入団し、その後同じ職場（大府市役所）の吉田さんを誘つたということです。（実はこのお二人は、大府小・大府中の同級生です。）

あとがき

10年前後で引退するケースが多いそうですが、「新メンバーを勧誘しないと退団させてもらえないくて……」ということです。
今後のお二人の円満な引退と、地域の防災活動のために、是非とも大府消防分団に入団してください。

入団を希望される方は、大府消防署の庶務課消防団担当（0562-4712207）までご連絡ください。

